



今年度も残すところ、あと2か月となりました。自分の学習や生活を振り返り、自分の目標に対してどのように努力し、どんなところが伸びてきたのか、更に、どんなところに力を入れていったら良いかなどについて考えさせたいと思います。そして、常に目標を持って行動できる子どもに育てていきたいと思います。ご家庭でも、できるようになったことや伸びてきたことについて話し合っただけだとおもいます。



■ 2月の行事予定 ■

日	月	火	水	木	金	土
			1 ゆ:学年	2	3	4
5	6 集会:学校長の話	7	8 園児学校見学	9	10 特日課 授業参観 学年部会 <small>(専門部連絡会 評議委員会)</small>	11
12	13	14 縄跳び記録会	15 なかよし給食 ゆ:学年	16	17	18
19	20 業:通学班編成	21	22 読み語り ゆ:奉仕活動	23	24	25
26	27 集会:学校長の話 校外安全指導 (通学路点検 お礼の手紙)	28 業:卒業式練習				

- ◎生活目標◎
- 元気に過ごそう
 - うがい、手洗いを忘れずにしよう
 - 業間や昼休みは、元気に遊ぼう

■ 学習予定 ■



- 国語 てがみでしらせよう たぬきの糸車 これは、なんでしょう
- 算数 なんじなんぶん どんなしきになるかな かたちづくり
- 生活 ふゆをたのしもう もうすぐ2年生
- 音楽 ようすをおんがくで
- 図工 ゆめのまちさんちょうめ
- 体育 跳び箱遊び 縄跳び ポールけりゲーム

お知らせとお願い



■ 縄跳び記録会へ向けて、縄跳び練習頑張っています ■

長縄跳び記録会のため、練習をしています。初めは縄に入るタイミングが難しかった子どもたちも、自分から上手に縄に入れるようになりました。記録会当日、頑張って参加をして記録をのばしてくれることに期待をしています。

14日(火)は、学年の縄跳び記録会を行います。休み時間になると、縄跳びを持って元気に外へ行き自主的に練習する姿も見られます。ご家庭でも、励ましの声掛けをしていただくと、更に意欲を出してくれることと思います。

■ 授業参観・学年部会 ■

2月10日(金)は、本年度最後の授業参観になります。授業後の学年部会では、来年度のPTAの専門部を決めます。お忙しいとは思いますが、是非ご出席ください。よろしくお願いいたします。

■ 避難訓練をしました ■

1月23日(月)に、避難訓練をしました。静かに防災頭巾をかぶり、整列して素早く避難しました。火事の場合は、煙を吸って意識を失い、命を落としてしまうことが多くあるので、ハンカチを口に当てて、煙を吸わないようにして歩きました。ハンカチを持っていない児童が少しいました。いろいろな場面で必要なハンカチです。いつもポケットに携帯させてください。

今年度の避難訓練は、地震、竜巻、不審者、火災を想定したものを行いました。少しずつ避難の仕方が違います。「備えあれば憂いなし」しっかり覚えておきたいです。

■ 昔遊びをしました ■

1月27日(金)に、生活科の学習で昔の遊びを教わりました。毎年、老人会の方にご協力を頂き、遊び方を教わっています。地域の方に感謝するとともに一緒に触れ合い、昔からの文化に触れる貴重な時間となりました。竹とんぼ、こま、お手玉など、なかなか遊ぶことのないものを教えていただき、子どもたちもとても楽しんでいました。

■ 通学班編成を行います ■

2月20日(月)に来年度の通学班編成を行います。27日から来年度の通学班で歩く練習を行います。6年生も間に入って歩きますが、班長や副班長が変わりますので、見守っていただけたらと思います。